



En ce jour La fête des fidèles défunts ou l'espérance de la vie éternelle

La commémoration des fidèles défunts est une occasion de prier pour ceux qui sont décédés, de demander à Dieu de les accueillir dans sa miséricorde et de les aider à atteindre la béatitude infinie. La foi catholique nous enseigne en effet que la mort n'est pas la fin, mais le passage vers la vie éternelle. En ce sens la commémoration des fidèles défunts a une signification profonde pour l'Église, car elle exprime précisément cette croyance en la vie éternelle et la communion des saints.

Selon le Pape Paul VI, cette commémoration rappelle notre condition tragique et misérable face au mystère du salut. Pêcheurs et mortels, nous sommes souvent trompés par les réalités matérielles et temporelles dans lesquelles nous mettons notre confiance.

La fête d'aujourd'hui, ce 2 novembre, nous fournit une occasion de nous rappeler de nos proches décédés et de les honorer en priant pour eux, évoque notre propre mortalité. L'occasion nous invite à réfléchir sur le sens de notre vie et à nous préparer à la célébration pascale.



Célébration à la cathédrale pour la Terre Sainte

Des chevaliers et dames de la lieutenance de Québec de l'Ordre équestre du St-Sépulcre de Jérusalem, dont l'abbé Jean-Guy Morin et le responsable des communications Jean-François Morin, sont venus célébrer la fête de Notre-Dame de Palestine dimanche dernier à la cathédrale.



L'assemblée des diocésains et diocésains a prié pour les populations qui habitent la Terre Sainte, qu'elles soient chrétiennes, juives, musulmanes ou autre, en cette période meurtrière et troublée.

Ce fut l'occasion pour toutes les personnes présentes de découvrir la prière à Notre-Dame de Palestine:

O Marie, Reine de Palestine,
protégez ce pays qui fut le vôtre;
protégez ceux et celles qui l'habitent,
spécialement les disciples
de votre Fils.
Chez eux, Jésus souffrit sa passion,
fut mis au tombeau et ressuscité,
ouvrant ainsi les portes du salut.
Aidez les chrétiens à retrouver
la concorde et la paix
dans le pardon et la justice;
Aidez-nous à les conforter dans la foi,
avec fraternité et générosité,
conformément à nos promesses.



Notre-Dame-de-Palestine
par Gilbert Massicotte-Éthier
Fonds Daniel Abel

Que sous la conduite de votre Fils,
l'unique Pasteur,
nous formions, tous ensemble,
un seul troupeau,
en marche vers l'unique bercail.
Amen!



En direct sur Facebook



Le 11 novembre à 15h00

Yeisson Cortés Martinez

sera ordonné diacre par Mgr Pierre Goudreault en la paroisse Santa Marta du diocèse de Garzon, en Colombie.

Vous pourrez suivre l'événement en direct sur [Facebook!](#)

Soyons toutes et tous en action de grâce pour accueillir notre nouveau diacre.

Développement et Paix CARITAS CANADA

INVITATION

À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

de Développement et Paix
du diocèse de Sainte-Anne-de-la-Pocatière



PAR VISIOCONFÉRENCE
Rencontre sur Zoom

MARDI 7 NOVEMBRE 2023
Accueil à compter de 18 h 45
→ début de l'AGA à 19 h 00

INFORMATION
DPCC@esap.ca

**Développement
et Paix
CARITAS CANADA**

Sur votre liste



4 novembre

Ciné-disciple

Sacristie de St-André

19h00

Gratuit

Épisode 2: Je t'ai vu

Un mystérieux visiteur cherche à rencontrer Jésus, mais les disciples hésitent. La tension monte entre Simon et Matthieu...

Poursuivez l'aventure avec ceux qui ont approché Jésus à travers les 8 épisodes inspirants de la deuxième saison.

La projection est suivie d'une collation et d'un temps de partage de l'évangile.

Espérant que vous serez avec nous pour passer du bon temps ENSEMBLE!

Stéphane Canuel et l'équipe d'animation pastorale de Saint-André
Info : [418-559-7107](tel:418-559-7107)

5 novembre

Souper-témoignage

JMJ

Montmagny

Sous-sol de l'église de St-Thomas

17h00

15\$



Les jeunes pèlerins des JMJ 2023 vous invitent à un souper lasagne pendant lequel ils vont prendre parole pour témoigner de leur expérience au Portugal.

Plusieurs photos de l'événement seront présentées et une période est prévue pour répondre à vos questions.

Communiquez avec Eric Viel au [418-472-0516](tel:418-472-0516) ou par courriel vieleric@hotmail.com pour réserver votre billet.

Bienvenue à tous!



16 novembre

**Crise de l'environnement et
conscience chrétienne: sortir
du déni**

En ligne

14h00

Gratuit

La Société catholique de la Bible (SOCABI) vous propose une conférence gratuite en ligne pour souligner le lancement de sa campagne de financement 2023-2024.

Elle recevra alors **André Beauchamp**, porte-parole de la campagne, qui proposera sa réflexion sur le thème de la crise de l'environnement, de la conscience chrétienne et de l'importance de prendre des mesures concrètes devant ce grand défi.

Bien qu'elle s'inscrive dans le cadre d'une campagne de financement, cette activité est offerte gratuitement pour que tous et toutes puissent y participer.

Il n'est pas nécessaire de s'inscrire. Il suffit simplement de se connecter, peu avant 14h00, en [clicquant ici](#).

Ceux et celles qui désirent appuyer SOCABI dans sa mission - qui est de promouvoir une compréhension éclairée et accessible de la Bible, tenant compte des enjeux sociaux, culturels et religieux d'aujourd'hui - peuvent le faire en [clicquant ici](#). Vous y trouverez toutes les informations pour effectuer un don en ligne, par carte de crédit, par téléphone ou par la poste.

N'hésitez pas à communiquer avec eux pour toute information supplémentaire à directeur@socabi.org ou au [514-877-5431](tel:514-877-5431)

Les nouveautés de la librairie diocésaine



**L'amour ne meurt pas -
Propos sur la mort et l'au-
delà**

Enzo Bianchi
Éditions Salvator, 2023, 113 pages, **24,90 \$**
Quel sens peut avoir la mort aujourd'hui? Dans une profonde méditation personnelle, nourrie de la parole de Dieu, Enzo Bianchi exprime cette conviction: ce qui est vécu dans l'amour restera à jamais. Les relations authentiques que nous tissons avec les autres nous donnent déjà un avant-goût de cette communion ultime à laquelle tout notre être aspire. La mort n'a pas le dernier mot mais devient, dans la foi, une porte d'entrée vers la vie éternelle. Au-delà de la douleur de la séparation, Dieu, en son Fils mort et ressuscité, nous ouvre, par l'Esprit, un passage lumineux vers l'espérance.

**La mort - Méditation pour un
chemin de vie**

Mgr Michel Aupetit
Éditions Artège, 2020, 102 pages, **18,95 \$**
L'ombre de la mort qui s'étend brutalement sur le monde a dissipé l'illusion que nous étions invulnérables et peut-être, grâce à la puissance de nos technologies, bientôt immortels... Comment relire cet événement? Comme une leçon de vie. Médecin des corps et des âmes, Mgr Aupetit médite sur tout ce qui nourrit une espérance véritable et nous aide à apprivoiser la mort, celle des autres et la nôtre, dans une société désemparée. Au-delà d'un regard juste et apaisé sur une mort inéluctable, il ouvre un chemin pour choisir la vie au quotidien et reconquérir la paix de l'âme.

Le diocèse et ses unités missionnaires

Cliquez sur les images pour accéder aux sites web



Église de Sainte-Anne
1200, avenue Painchaud, La Pocatière
Québec, Canada, G6R 1Z0

Vous avez reçu ce courriel parce que vous êtes une personne intéressée par la mission portée par l'Église de Sainte-Anne. Si ce n'est pas le cas, vous pouvez [vous désabonner](#)

cont. mailier